



Kenia López llama a mujeres a romper el techo de cristal

La presidenta de la Cámara de Diputados invitó a todos los jóvenes a involucrarse en la política y exigir que sus demandas sean reconocidas

POR YVONNEREYES CAMPOS

Kenia López Rabadán, presidenta de la Cámara de Diputados, hizo un llamado a las mujeres a “romper el techo de cristal y exigir que sean escuchadas”, por lo que aseguró que si se pueden romper barreras y ser líderes.

Al firmar un convenio de colaboración entre la Cámara de Diputados y la Universidad Anáhuac en materia académica, de investigación, capacitación y difusión del conocimiento, la panista convocó a sus estudiantes a participar en política y desarrollarse en el espacio público.



FOTO: CUARTOSCURO

Kenia López Rabadán pidió a las mujeres a ‘romper el techo de cristal y exigir que sean escuchadas’.

“Si eres mujer y quieres entrar a la política, desarrollarte en un espacio público sí se puede. Sí se puede lograr lo que anhelamos, sí se puede construir el bien común, sí se puede priorizar a nuestro prójimo, sí se puede construir un mejor país. Sí se puede y este país está obligado a construirlo ahora también con las mujeres. Se pueden romper las barreras y decir: voy a liderar”, sostuvo ante decenas de estudiantes congregados en la Sala San Juan Pablo II de la Universidad Anáhuac Campus Norte.

En ese sentido, invitó a todos los jóvenes a involucrarse en la política y exigir que sus demandas y prioridades sean reconocidas y escuchadas.